



Bienvenue dans un établissement où la réussite pour tous est fondamentale.

Dans notre cheminement depuis maintenant 3 rentrées, il faut être conscient que notre caractère propre d'établissement Catholique d'enseignement doit être relié à toutes nos démarches.

Donnons plus à ceux qui peuvent le plus et amenons à la réussite les élèves les plus en difficultés.

Donnons du sens à notre établissement en nous interrogeant sur l'ECOLE POURQUOI ? Les membres du conseil d'établissement ont répondu à la question en rédigeant le projet d'établissement.

Nous précisons cette démarche par la question de l'ECOLE COMMENT ? La rédaction du projet pédagogique va déterminer notre politique pédagogique.

N'oublions jamais, dans nos réflexions et nos démarches de nous interroger sur l'ECOLE POUR QUI ?

Pour cela appuyons nous sur notre Fondateur Marcellin Champagnat et relisons les valeurs Maristes dont nous sommes les héritiers.

1. La présence et l'écoute :
2. L'attention aux plus défavorisés :
3. La simplicité : qui se définit par la qualité des relations : Élément essentiel.
4. L'esprit de famille : ce sont les sentiments du respect, d'amour et de confiance réciproque.
5. Le travail et la créativité au service de tous les talents.

Il faut donc continuer à travailler, il faut prendre du plaisir.

On n'apporte rien au monde en se dévalorisant, il n'est pas éclairé de se faire plus petit que l'on est simplement pour rassurer les autres autour de nous.

Nous sommes tous conçus pour briller.

En laissant briller notre propre lumière, nous donnons inconsciemment aux autres le pouvoir d'en faire autant.

Voilà le message à délivrer aux élèves pour cette rentrée 2015.

Bonne rentrée à tous

**Joël Lepetit**

Chef d'Etablissement